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Die SPD – Fraktion in der Bezirksvertretung Brackwede 
 
 
An die Bezirksvorsteherin der 
Bezirksvertretung Brackwede 
 
 
 
Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Brackwede 09.12.2010 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 
 
Einbau von "Flüsterasphalt" bei der Deckenerneuerung in der Berliner- und 
Cherusker Straße 
 
 
Text der Anfrage: 
 
Frage: 
Ist es richtig, dass auf der Berliner-  und der Cherusker Straße kein sog. „Flüsterasphalt“  bzw. 
LärmOptimierterAsphalt (LOA) bei der Deckenerneuerung eingebaut worden ist? 
 
Zusatzfrage: 
Wenn dies zutrifft, warum hat man diese Chance der Lärmreduzierung der Strassen bei der 
Deckenerneuerung nicht genutzt? 
 
 
 
Unterschrift 
gez. 
Plassmann 
Vorsitzender der SPD – Fraktion  
in der Bezirksvertretung Brackwede 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


